

Macht mit und seid kreativ!

Nun seid ihr gefragt!

Für unseren Porsche 911 GT3, der unsere Schule beim Autorennen in Frankreich an unserer Partnerschule vertreten wird, suchen wir nun noch das perfekte Design. Dafür haben die Gestalter unserer Projektgruppe eine Art Ausmalbogen erstellt und wir laden euch nun zu einem kleinen Wettbewerb ein. Abgabe eurer fertigen Farbgestaltungen bitte an Frau Rumph oder per Mail an teresa.Rumph@ess-erfurt.de

Also macht gerne mit und werdet kreativ! Wir freuen uns über eure Entwürfe!
Euer Rennteam24 (N. Grahl)



